

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage comme suit:

Pour: Roy et David—2.

Contre: Leclaire, Mercier et Gallery—3.

La motion principale étant mise aux voix, la Commission se partage comme suit:

Pour: Leclaire—1.

Contre: David, Roy, Mercier et Gallery—4.

2.—Soumise et lue une lettre de MM. Ellison et Fils, demandant à cette Commission de lui transporter tout le papier de rebut dans son clos, coin Amherst et Craig, disant que cela serait une grosse économie pour le département, et ferait cesser toute nuisance sur les dépotoirs.

Résolu: Que le surintendant fasse rapport pour la prochaine assemblée.

3.—Soumise et lue une lettre de M. Eugène Fortin, offrant la somme de \$40 pour le fumier de l'écurie de la rue Fullum.

M. Horace Vanier offre la somme de \$35 pour le même fumier.

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

Résolu: Que le fumier soit adjugé à M. Eugène Fortin qui offre la somme la plus haute.

4.—Soumise et lue une lettre de M. Alfred Guilbault, offrant la somme de \$50 pour le fumier de l'écurie de la rue Mentana.

Soumise et lue une autre lettre de M. Joseph Léonard, offrant la somme de \$50 pour le fumier qui est sur le parc Crémazie.

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que chacune de ces deux offres soit acceptée.

5.—Soumise et lue une lettre de M. Joseph Désy, demandant d'être remboursé de son salaire pour le temps qu'il a perdu pour cause de maladie.

Un certificat du docteur Dufautrelle accompagne ladite lettre.

Résolu: De lui payer son plein salaire pour le temps qu'il a perdu.

6.—Soumis et lu un rapport du surintendant, suggérant à la Commission d'opérer le virement d'un montant de \$30, à être pris sur l'item "Charretiers des marchés", et d'appliquer ledit montant à l'item "Uniformes".

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

7.—Soumise et lue une requête de contribuables, demandant que la rue le entre les rues Rivard et Berri, de la rue Marie-Anne à l'avenue Mont-Royal, soit nettoyée, cette ruelle ayant été encombrée de terre par des charretiers étrangers, le soir.

Résolu: Que les inspecteurs du service de l'Incineration notifient ces contribuables qu'ils ont à exercer des mesures contre ces charretiers.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 29 octobre.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson et O'Connell.

SOUMISSIONS

1.—M. R. Bauset, sous-greffier de la Cité, ouvre les soumissions reçues pour la construction d'un égout dans la rue Joliette et les soumissions pour la construction d'une clôture, de bureaux et hangars au nouveau clos du service de la Voirie, division Ouest, sur la rue du Grand-Tronc.

Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Joliette à partir de la rue Hochelaga jusqu'à la rue Sherbrooke, suivant les devis, termes et conditions de la formule de soumission, soit adjugé au plus bas soumission-

The said amendment being put, the Committee divided as follows:

Yeas: Roy and David—2.

Nays: Leclaire, Mercier and Gallery—3.

The main motion being put, the Committee divided as follows:

Yea: Leclaire—1.

Nays: David, Roy, Mercier and Gallery—4.

2.—Submitted and read a letter from Messrs. Ellison & Sons, asking the Committee to cart waste paper, to their yard, corner of Amherst and Craig streets, and stating that it would be a great saving for the department, and would abate all nuisance on dumps.

Resolved: That the superintendent be instructed to report thereon for next meeting.

3.—Submitted and read a letter from Mr. Eugène Fortin, offering the sum of \$40 for the manure of the Fullum street stable.

Mr. Horace Vanier offered the sum of \$35 for the manure.

On motion of Ald. David, it was

Resolved: That the manure be awarded to Eugène Fortin whose offer was the highest.

4.—Submitted and read a letter from Mr. Alfred Guilbault, offering the sum of \$50 for the manure of the Mentana street stable.

Submitted and read another letter from Mr. Joseph Léonard offering \$50 for the manure of Crémazie park.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That each of the above offers be accepted.

5.—Submitted and read a letter from Mr. Joseph Désy, asking to be refunded his salary for time lost on account of illness.

A certificate from Dr. Dufautrelle accompanied said letter.

Resolved: That he be paid his completed salary for the time lost.

6.—Submitted and read a report from the superintendent, suggesting to the Committee to vary a sum of \$30 to be taken from item "Carters for markets" and apply said amount to item "Uniforms".

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

7.—Submitted and read a petition from ratepayers asking that the lane between Rivard and Berri street, from Marie-Anne street to Mount Royal avenue be cleaned: said lane having been obstructed with earth by unknown carters during the evening.

Resolved: That the inspectors of the Incineration department be instructed to inform said ratepayers that they should proceed against said carters.

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 29th of October.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Molson and O'Connell.

TENDERS.

1.—Mr. R. Bauset, assistant City clerk, opened the tenders received for the construction of a sewer in Joliette street, and the tenders for the construction of a fence, offices and sheds for the new Road department yard, western division, on Grand Trunk street.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract for the laying of a sewer in Joliette street, from Hochelaga to Sherbrooke street, according to plans specifications, terms and conditions and form of tenders be awarded to the lowest tenderer, Mr. C. Belle-